



Pièces	3 Pièces
Superficie	93 m²
Référence	2014
Prix	1 070 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Dans le quartier de Félix Faure, en face de la coulée verte un 3 pièces d'environ 100m² à rafraîchir. Exposé au Sud et nord traversant, il se compose d'un vaste séjour de 32m² avec une terrasse, de 2 chambres, une salle de bain et une salle de douche, une cuisine indépendante et un toilette. Également il y a une cave et un garage. Emplacement idéal dans un des plus luxueux immeuble du centre de Nice, avec gardien. Proche de toutes les commodités, de la place Massena et de la mer. Possibilité d'acheter un studio sur le même pallier à 190 000€ pour agrandir l'appartement.

In the Félix Faure district, opposite the green corridor, a 3-room apartment of approximately 100m² to be refreshed. Facing south and north, it consists of a large living room of 32m² with a terrace, 2 bedrooms, a bathroom and a shower room, a separate kitchen and a toilet. Also there is a cellar and a garage. Ideal location in one of the most luxurious buildings in the center of Nice, with caretaker. Close to all amenities, Place Massena and the sea. Possibility of buying a studio on the same level for €190,000 to enlarge the apartment.

GUBERNATIS IMMOBILIER PAR CABINET MERENGONE

11 BIS RUE GUBERNATIS - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

